

Gotong Royong Bersama Warga Bersihkan Lingkungan Oleh Polsek Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Oct 16, 2023 - 16:11

LAPORAN KEGIATAN

KERJA BHAKTI DESA SUNDAWENANG



Gotong Royong Bersama Warga Bersihkan Lingkungan Oleh Polsek Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Parungkuda, 16 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Ds. Sundawenang, Bripta Untung Supardi, untuk bergabung dalam sebuah kegiatan kerja bhakti yang berkesan. Bersama warga Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda,

Kabupaten Sukabumi, mereka merapatkan barisan dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan memastikan kelancaran komunikasi di antara komunitas tersebut.

Pada pukul 08.10 WIB, kegiatan dimulai di Kampung Bolang, Rt.05, Rt.06/02,03 Ds. Sundawenang. Sejumlah kegiatan utama menjadi fokus dalam kerja bhakti ini. Salah satunya adalah membersihkan saluran air yang sudah lama menjadi perhatian, serta memotong pohon-pohon yang menghalangi jalan.

Giat kerja bhakti ini tidak hanya melibatkan Bripka Untung Supardi. Hadir pula dalam kegiatan ini beberapa tokoh penting di wilayah tersebut, termasuk Kades Sundawenang dan perwakilan dari PU Kecamatan Parungkuda. Ketua Rw, Rt, serta segenap warga setempat juga bergabung, memperkuat semangat gotong-royong.

Namun, bukan hanya kerja fisik yang dilakukan dalam giat ini. Bhabinkamtibmas Bripka Untung Supardi juga tak melewatkan kesempatan untuk memberikan himbauan penting kepada warga sekitar. Beberapa poin yang dia sampaikan antara lain adalah mengenai pencegahan radikalisme, perlunya waspada terhadap human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), serta pentingnya kehati-hatian terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor.

Selain itu, masyarakat diajak untuk menjaga lingkungan dengan tidak membakar sampah sembarangan, mengingat musim kemarau panjang yang berlangsung saat ini. Bripka Untung Supardi juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan inisiatif "AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Tidak hanya itu, Bripka Untung Supardi juga mengundang warga untuk menyampaikan segala curhatan, saran, dan informasi yang dapat membantu dalam meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat. Sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri Presisi juga diberikan sebagai sarana informasi yang dapat mempermudah komunikasi dengan pihak kepolisian.

Dengan semangat gotong-royong yang tinggi, kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kerja bhakti ini memperlihatkan bahwa kepolisian tidak hanya berperan dalam menjaga keamanan, tetapi juga berkomitmen dalam membangun kerjasama yang erat dengan masyarakat. Semoga giat kerja bhakti seperti ini dapat menjadi contoh positif bagi wilayah lainnya.